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SPD Bezirksratsfraktion Kirchrode-Bemerode-Wülferode 
c/o Michael Quast  Ortskamp 13  30539 Hannover 
 

An den Bezirksbürgermeister 
des Stadtbezirksrats Kirchrode-Bemerode-Wülferode 
Herrn Bernd Rödel o. V. i. A. 

über 

Landeshauptstadt Hannover – 18.63.06 – 

(Fachbereich Steuerung, Personal und Zentrale Dienste, 

Bereich Ratsangelegenheiten, Stadtbezirke, Wahlen und Statistik) 

Hannover, 04. April 2018 

 

ANFRAGE 
in die Sitzung des Stadtbezirksrates am 18. April 2018 

zum Thema 

 

Wertstoffhof sowie Fachbereich Umwelt und Stadtgrün im Döhrbruch 

 

Bei Erweiterung oder Neubau von Wohngebieten ist nicht nur die rechtzeitig zu schaffende Infrastruktur im 
Baugebiet von Bedeutung, auch die nicht direkt vor Ort vorhandenen notwendigen Einrichtungen sollten dem 

wachsenden Bedarfen angepasst werden. Daher erscheint es auch im Zusammenhang mit dem Baugebiet 

Kronsberg-Süd ratsam bereits jetzt die absehbaren neuen Bedarfe für den Wertstoffhof zu ermitteln und 

eventuell notwendige geeignete Maßnahmen zu ergreifen. Gerade bei Stoßzeiten gibt es bereits jetzt oftmals 

lange Wartezeiten vor dem Wertstoffhof. Ebenso erscheint es notwendig den Standort des Fachbereiches 

Umwelt und Stadtgrün für die Pflege der zusätzlichen öffentlichen Grünflächen auf dem Kronsberg rechtzeitig 

zu stärken. 

 

Fragen an die Verwaltung: 

1. Durch welche geeigneten Maßnahmen sollen am Wertstoffhof Döhrbruch die zu erwartenden 

Mehrbedarfe durch die Erweiterung der Wohnbebauung am Kronsberg gedeckt werden? 

2. Gibt es Überlegungen im Rahmen der Modernisierung der Standtorte von AHA auch diesen zu 

modernisieren oder auch einen weiteren Wertstoffhof im Stadtbezirk zu schaffen? 

3. Ist es vorgesehen die Personalstärke am Standort Döhrbruch des FB Umwelt und Stadtgrün im Zuge der 

Erweiterung der zu pflegenden Grünflächen, gerade durch die Schaffung der Parkflächen am Kronsberg, zu 

erhöhen und würden die vorhandenen räumlichen Kapazitäten dafür ausreichen? 
 

 

 

 
_________________ 

Michael Quast 
Fraktionsvorsitzender 


